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港股为什么长期被低估

股市估值与流动性有关，香港是亚洲金融中心，但是本身香港地域不大，人数不多
，股市主要依靠国际资金来源，但是因为某些原因，国际资金总是有点迟疑。一个
市场依靠外资主导，基于信息不对称，估值很难得到发现。

香港实行是注册制，对IPO来者不拒，曾经有一段时间，香港因为IPO太多了，导
致上市敲锣的不够用，只能缩短上市仪式时间，导致港股扩容比较快，对新增资金
要求很高，如果新增资金不足，只能拉低估值水平，承接新股发行。

另外香港退市制度和监管制度也有一些缺失，导致香港各种仙股很多，是一个良莠
不分的市场，既有小米、腾讯和中国移动中国电信等知名互联网公司，也有很多坑
害投资者的公司，依靠缩股和增发股份专门坑人钱财。投资者以为一分钱就跌无可
跌，可能上市公司来一个缩股，变成1毛钱接着再跌到一分钱。

香港市场要想走好，需要改变IPO来者不拒的历史，对IPO有所选择，那就是选择
科技股，而且是有发展潜力的科技股作为主要上市资源，减少垃圾股的IPO挤占上
市资源，另外需要加大力度清理那些仙股，免得影响市场形象，一个市场总是存在
很多垃圾股，这样的市场是很难得到投资者青睐的。

目前全球股票市场较为低迷，你认为是否具有投资价值

目前全球股票市较为低迷，本人认为H股和A股是具有相当的投资价值的，做为一
个对股票投资交易了26个年头的我下面主要来谈谈国内的大A股的投资价值和优势:

第一，A股的价值。目前A股的上证50市盈率才8倍，沪深300才11倍，正处于历
史的底部，现在欧美等国家的股票的市盈率约20倍，明显比A股高出了许多，难道
这不是A股的价值吗？

第二，国内经济发展速度是世界主要经济国当中名列前茅的，经济高增长也是有着
相当的坚实基础的，最近国家统计局的数据己说明了一切，这也是经济中长期向好
的趋势的信心，股市是经济的睛雨表，因此对A股的中长期向上奠定了基础。

第三，最近虽然发生了新冠肺炎疫情对经济造成了影响，但是对疫情的把控也取得
了极好效果并几乎战胜了疫情，90%己复工复产，经济也在3月份触底回升了，在
政策和资金的大力支持下，产业经济稳步向上将逐渐得到更好体现，这也是对A股
持续向上的有力保证。

总之，A股在估值的优势和宏观经济持续向好的情况下，怎不具有投资价值呢？各
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位大佬认为呢？

以上观点仅供参考！

低估价值是什么意思

低估价值的意思是指前期投资者对于产品的价值估算小于未来的实际价值。它是关
于并购动因的一种理论。在股市中，低估价值意味着资本市场对牙某公司股价的结
构性或暂时性低估，收购者可以敏锐地发现了股票的真实价格，以低价接管该公司
。

全球股市都在疯抢超跌低价股筹码吗

虽然世界疫情稍有好转，外围股市最恐慌的时候已经过去，说全球股市都在疯抢超
低价股，我认为这种说法是不正确。

虽然有些资金在大家恐慌的时候，已经开始建仓了各行业廉价筹码。现在说世界经
济市场已经回暖，有点过早，很多抢筹都是短线行为，为搏得超跌反弹的利润，因
为全世界的疫情还没有全面得到控制，尤其是欧美国家，就像坐在火炉子一样焦躁
不安，另外，美国的失业里大幅飙升，即使冒险开始复工，也不一定能达到预期的
效果，即使疫情得到了全面的控制，经济复苏也需要时间。

所以说现在疯狂抢超跌筹码，还是为时过早。美股高歌猛进，并不代表美国的经济
向好，而是美国经济刺激的结果。对中国股市来说，中国的股市很特殊，与外围的
联系并不是太大，因疫情控制的比较好，这几年的下跌有些股票确实价值低估，受
全世界疫情的影响，我们的失业率也很高，小微企业的倒闭也时有发生。

随着国内经济的复苏步代加快，疫情后的经济进程比预期的情况要好，可疫情远未
结束，经济复苏的结果和发展是不是会有意想不到的结果呢，

所以短期的上涨，和疯狂抢超跌股关系不大，也有部分长线资金在建仓。因为超跌
股并不一定是蓝筹股成长股，真正有投资价值的股票也不一定会超跌。

所以说全球股市都在疯抢超跌股的说法是不正确的。

一只股票被低估有什么原因

一个股票被低估主要有以下几个方面的原因:
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第一个原因是市场环境不好导致的低估。整个市场的股票估值都很便宜到时候那么
个股也会被低估，比如在指数在2440的时候，许多质地优良的股票，它的市盈率也
只有六到八倍，这就算低估。

第二个原因是外部环境外部事件的冲击造成的。外部突发事件很容易造成市场的极
端情绪化反应，恐慌抛售造成股价便宜，比如三聚氢氨下的伊利股份，塑化剂冲击
下作为白酒股的茅台股份和五粮液

第三个原因是，公司的价值没有被市场发现，没有得到市场的认可。有许多公司在
规模较小的时候都未必能得到市场的认可，未能发现它的巨大发展潜力和价值，比
如十年前的阿里巴巴和腾讯，不是说是好股票就会得到认可，这是需要时间的。

我感觉到的个股会被低估的原因主要就是这些
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